BVB-Boss Watzke erhält den Steiger-Award



Hans-Joachim Watzke, Vorsitzender der Geschäftsführung von Borussia Dortmund, erhält in diesem Jahr den Steiger Award in der Kategorie "Ruhrgebiet". Damit wird sein Engagement für den Verein, aber auch für die Region gewürdigt. Hans-Joachim Watzke hat in den vergangenen Jahren herausragende Arbeit geleistet. Er ist zurecht der "Baumeister" der jüngeren Vergangenheit von Borussia Dortmund. Der Steiger Award wird am 03. Oktober im Rahmen einer festlichen Galaveranstaltung im LWL-Industriemuseum Henrichshütte Hattingen verliehen.

"Echte Liebe", so lautet das Versprechen von Borussia Dortmund. Das selbst gewählte Credo ist beim BVB keine Phrase, es ist ein Versprechen an die Region. Fußball ist längst Botschafter und Werbeträger, im Falle von Borussia Dortmund der populärste Werbeträger der Region und dieser Erfolg ist auch Hans-Joachim Watzke zu verdanken. Der Verein erfüllt Millionen von Menschen mit Stolz und weckt immer wieder aufs Neue Emotionen.

Dank des Einsatzes von Hans-Joachim Watzke ist sich der Verein in den letzten Jahren verstärkt auch seiner gesellschaftlichen Rolle bewusst geworden. Der Vorsitzende der Geschäftsführung legt ebenfalls besonderen Wert auf die Jugendförderung und hat hier neue Akzente gesetzt. Der Betriebswirt und Unternehmer bewahrte 2005 den stark verschuldeten westfälischen Traditionsverein vor der Insolvenz. Herr Watzke, 1959 geboren, gründete das mittelständische Unternehmen Watex, einen Hersteller von Schutzbekleidung. Im Jahr 2005 übernahm der Fußballfan den Posten des Geschäftsführers der Borussia Dortmund. Hierfür zog er sich aus der Firmenleitung von Watex zurück.

Der Steiger Award wird im Rahmen einer festlichen Galaveranstaltung im LWL-Industriemuseum Henrichshütte Hattingen verliehen. Die Moderation des Abends übernimmt Werner Hansch. Hans-Joachim Watzke wird die Auszeichnung persönlich in Empfang nehmen. Zu den früheren Preisträgern des Steiger Award, der in diesem Jahr seinen 10. Geburtstag feiert, gehören u.a. I.K.M. Kaiserin Farah Diba Pahlavi, der ehemalige israelische Staatspräsident Shimon Peres, José Carreras, Peter Maffay, Boris Becker, Sabine Christiansen, Prof. Dr. Peter Scholl-Latour, Joachim Fuchsberger, Franz Beckenbauer, Dr. Hans-Dietrich Genscher, Claudia Cardinale, Veronica Ferres, Sir Bob Geldof, Vitali und Wladimir Klitschko und I. M. Königin Silvia von Schweden.

Die Laudatio auf Hans-Joachim Watzke wird der frühere Bundesminister **Peer Steinbrück** halten. Peer Steinbrück ist seit 2010 Mitglied des Aufsichtsrates der Borussia Dortmund KGaA und Fußballfan aus Leidenschaft.

Eintrittskarten zum Steiger Award 2014 sind erhältlich unter Telefon (02 34) 890 15 810. Im Preis von 175,00 € enthalten sind die Teilnahme am Cocktailempfang mit allen Preisträgern und Laudatoren, das Galadinner (inkl. Getränke), sowie das Galabuch. Nähere Informationen unter www.der-steiger-award.de

Ein Jazz-Konzert der Spitzenklasse





...erlebte ein fachkundiges Publikum am 20. September mit der Klaus-Esser-Bigband in der Düsseldorfer Jazz-Schmiede. In der durch eine erstaunliche Akustik bekannte alte Salzmannbau-Schmiede fanden sich Weltstars wie Jeff Hamilton ein, der bereits Ella Fitzgerald und Nina Simone auf den Drums begleitete. Mit der Reihe "Klangkosmos Weltmusik" werden Genregrenzen eingerissen, mit "New Voices/Faces" Generationsgrenzen.

Jazz-Schmiede
Himmelgeister Str. 107
40225 Düsseldorf

http://jazz-schmiede.de/